

Gubernur Arinal Buka
Kejuaraan Invitasi Renang
Lampung



Ketua Bawasu
Tanggamus ; Sirekap
Tidak Singkron Pasti
Terdeteksi



Muhammad Erwinsyah Raih
Gelar Doktor Ilmu
Pemerintahan



Halaman 3

Halaman 5

Halaman 7

SURAT KABAR HARIAN

REALITA LAMPUNG

Fakta Dalam Berita



Tim Itwasum Polri Cek Kantor KPU Lampung Tengah

Kapolda Lampung Tengah, AKBP Andik Purnomo Sigit, S.H., S.I.K., M.M bersama para PJU mendampingi Tim Was Ops Itwasum Polri dan Irwasda Polda Lampung melakukan pengecekan ke Kantor KPU Kabupaten Lampung Tengah, Kamis (29/2/2024).

Mewakili Kapolda, Kasi Humas AKP Sayidina Ali menjelaskan bahwa pengecekan ini dilakukan untuk

melihat Sarpras Keamanan KPU, baik dari gudang logistik nya sendiri maupun personel Polri dalam hal ini Polres Lampung Tengah yang ditugaskan untuk pengamanan penuh di KPU Lampung Tengah, menjelang sidang pleno rekapitulasi suara di tingkat Kabupaten pada Pemilu 2024

Pada kesempatan tersebut, Ketua Tim Was Ops Itwasum Polri

Kombes Pol. Ihsan Amim, S.I.K., M.H juga berbincang-bincang dengan Ketua KPU Kabupaten Lampung Tengah terkait kondisi terkini tahapan Pemilu, khususnya kesiapan jelang sidang pleno di tingkat Kabupaten.

Ketua KPU mengatakan bahwa pihaknya telah siap melaksanakan sidang pleno di tingkat Kabupaten yang rencananya akan dilaksanakan

selama 2 hari yakni pada tanggal 1 Maret dan 2 Maret 2024 sampai dengan selesai.

Lebih lanjut, pada pengamanan rekapitulasi hasil perhitungan perolehan suara Pemilu 2024 di tingkat Kabupaten ini, Kasi Humas mengatakan bahwa Polres Lampung Tengah akan mengerahkan 150 personel dengan dibantu oleh personel gabungan dari TNI, Brimob

dan Instansi terkait lainnya, guna memastikan kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar dan kondusif.

Diakhir Pengecekannya, Kombes Pol Ihsan Amin berharap seluruh tahapan Pemilu serentak 2024, khususnya diwilayah Polres Lampung Tengah akan mengherahkan 150 personel dengan dibantu oleh personel gabungan dari TNI, Brimob

Kembali Tinjau Jalan Provinsi di Kelumbayan

Pj Bupati
Tanggamus dan
Kadis BMBK
Provinsi Lampung

Pj. Bupati Tanggamus Mulyadi Irsan bersama Kepala Dinas Bina Marga dan Bina Konstruksi (BMBK) Provinsi Lampung M. Taufiqulloh beserta jajaran, kembali meninjau lokasi ruas jalan Provinsi di Kecamatan Kelumbayan, Kamis (29/2/24).

Turut mendampingi Camat Kelumbayan Derius Putrawan, serta Kepala Pekon se Kecamatan Kelumbayan.

Kunjungan ini dilakukan dengan tujuan untuk kembali melihat dan memastikan lokasi pelaksanaan pembangunan di tahun 2024, serta melihat kondisi jalan secara keseluruhan yang masih perlu mendapatkan perhatian dan pembangunan di ruas jalan provinsi yang berada di Kabupaten Tanggamus.

Sebelumnya Pj. Bupati dan Kadis BMBK pernah melakukan kunjungan yang sama pada bulan Oktober 2023. Dalam rangka meninjau lokasi jalan yang diusulkan untuk pembangunan di tahun 2024, yang alhamdulillah Kabupaten Tanggamus kembali mendapatkan alokasi pembangunan di tahun 2024.

Pj. Bupati Mulyadi Irsan dalam kesempatan itu menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pemerintah Pusat dan Pemerintah Provinsi Lampung yang telah memberikan perhatian dan mengalokasikan anggaran untuk pembangunan jalan di wilayah Kabupaten Tanggamus,



Pj. Bupati Tanggamus Mulyadi Irsan saat memberikan arahan saat bersama Dinas Bina Marga Provinsi Lampung.

yang salah satunya berlokasi di Kecamatan Kelumbayan..

"Terima kasih kepada Pemerintah Pusat, juga kepada Gubernur Lampung Bapak Dr. Ir. Arinal Djunaidi, atas dialokasikan anggaran untuk pembangunan di Kabupaten Tanggamus, ini" ucapnya.

Mulyadi mengungkapkan bahwa khusus untuk Kecamatan Kelumbayan merupakan daerah tujuan wisata yang telah dikenal, baik

oleh wisatawan lokal maupun manca negara, sehingga harus didukung dengan aksesibilitas yang baik.

Lebih lanjut dirinya berharap adanya sinergitas dan dukungan antara Pemerintah Provinsi, Kabupaten, Kecamatan dan Pekon, sesuai dengan kapasitasnya masing-masing.

Sementara Kepala Dinas BMBK Provinsi Lampung M. Taufiqulloh menyatakan bahwa pembangunan yang ada dilakukan dengan skala

prioritas dan harus terkoneksi antara ruas jalan yang ada. Oleh karena itu pihaknya akan terus mengupayakan pembangunan di ruas jalan provinsi yang masih belum terkoneksi dengan baik. Baik melalui dana APBD maupun dana pusat.

Dimana untuk tahun 2024 ini Pemerintah Provinsi Lampung melalui Dinas Bina Marga dan Bina Konstruksi (BMBK) akan segera membangun perbaikan ruas jalan

wisata di Kabupaten Pesawaran dan Tanggamus. Akses tersebut, satu berada di Kabupaten Pesawaran meliputi ruas jalan Lempasing-Padang Cermin serta tiga ruas jalan berada di Kabupaten Tanggamus meliputi, ruas Kiluan-Umbar, ruas Umbar - Putih Doh, dan ruas Pardasuka-Sukamara.

"Pembangunan jalan dilakukan dalam rangka mendukung pariwisata. Agar akses jalan terkoneksi dengan

baik menuju wisata bahari terutama akses Kiluan-Umbar, dengan adanya objek wisata Teluk Kiluan dan Pantai Gigi Hiu."

"Kiluan dan Gigi Hiu ini bukan hanya milik Tanggamus, tapi juga milik provinsi dan nasional. Sehingga wisatawan berdatangan dengan mudah dan perekonomian akan masyarakat tumbuh," jelasnya.

Lanjut Taufiq, selain melakukan pembangunan ruas jalan Simpang

Teluk Kiluan-Simpang Umbar, akan dilakukan juga perbaikan ruas jalan Simpang Umbar-Putih Doh, Putih Doh-Kuripan, Kuripan-Simpang Kota Agung.

"Pemerintah daerah juga akan berusaha membuka akses jalan menuju berbagai alternatif wisata baru. Kami akan menyiapkan pula infrastruktur jalan akses ke pesisir selatan yang melewati pantai. Harapannya bisa selesai sampai Kota Agung sebab masih banyak jalan yang berbata nanti akan diselesaikan secara bertahap, sehingga pada 2025 akan selesai perbaikan jalan di daerah pariwisata."

"Perbaikan dan pemeliharaan ruas jalan pariwisata itu telah diusulkan dalam Impres Jalan Daerah (IJD) dan menjadi jalan prioritas di 2024. Sehingga pembiayaan tidak hanya dari APBD Provinsi, tapi bisa mendapatkan juga dari pemerintah pusat," tutupnya.

Sementara Camat Kelumbayan Derius Putrawan, menyatakan pihaknya juga mengucapkan terima kasih kepada pemerintah pusat, pemerintah provinsi dan pemerintah kabupaten atas dibangunnya prasarana transportasi di Kelumbayan.

Lebih lanjut Derius menyatakan bahwa segenap jajaran pemerintahan dan masyarakat di Kecamatan Kelumbayan siap memberikan dukungan terhadap pembangunan jalan di Kecamatan Kelumbayan.

"Tentunya kami siap mendukung pembangunan di Kecamatan Kelumbayan. Baik dalam menjaga suasana kondusif, serta dalam menjaga dan memelihara jalan yang telah ada, agar dapat berfungsi dengan baik dan nyaman digunakan oleh masyarakat," tandasnya. (*)

Setelah Purna Bakti, Kinerja Adi Erlansyah Tuai Apresiasi

Selama satu tahun, sembilan bulan Adi Erlansyah memimpin pemerintahan di Kabupaten Pringsewu, sejumlah capaian dan prestasi telah ditorehkan sebagai pejabat Bupati Pringsewu. Baik itu di bidang pemerintahan maupun pembangunan.

Di bidang pembangunan sendiri seperti infrastruktur jalan. Adi Erlansyah menata wajah ibu kota Kabupaten Pringsewu melalui pembangunan trotoar secara bertahap yang sejak lama diidam-idamkan masyarakat.

Kemudian melalui BPJN Kementerian PUPR merealisasikan pembangunan jalan IJD (Impres Jalan Daerah) di Pekon Selapan, Kecamatan Pardasuka, serta pembangunan jalan di Kecamatan Sukoharjo dan Banyumas. Yang akhirnya dirasakan warga setempat.

Selanjutnya, Adi Erlansyah melakukan bantuan pembangunan jembatan pada ruas jalan Tugu Gajah menuju Pemda Pringsewu, serta pendirian Mal Pelayanan Publik (MPP) guna memudahkan masyarakat dalam mendapatkan berbagai pelayanan, serta berbagai program

pembangunan terutama yang bersentuhan langsung dengan masyarakat, dan ditetapkannya Pekon Lugasari, Kecamatan Pagelaran sebagai Kampung Wisata Tapis Provinsi Lampung.

Tidak hanya itu, sektor pariwisata dan UMKM juga tak luput dari sentuhan tangan dingin Adi Erlansyah selama menjabat sebagai Pj. Bupati Pringsewu, dimana banyak tempat wisata yang bangkit dari keterpurukan pasca pandemi Covid-19 setelah tersentuh program-program pemerintah. Termasuk UMKM, banyak spot-spot kuliner baru yang muncul, sebut saja Maliosewu di sepanjang jalur dari Tugu Gajah menuju arah Komplek Pemkab Pringsewu.

Terkait kepemimpinan Adi Erlansyah sebagai Pj. Bupati Pringsewu selama 2022-2024 tersebut, sejumlah tokoh masyarakat Pringsewu menyampaikan tanggapannya. Di antaranya Prof. Dr. Ir. Muhajir Utomo yang mengatakan Adi Erlansyah merupakan sosok pejabat yang low profile dan mampu merangkul semua lapisan masyarakat di Kabupaten



Pringsewu.

Serta bisa melanjutkan pembangunan yang dilakukan pejabat sebelumnya. Ini poin yang sangat bagus," kata mantan Rektor Unila

sekaligus Penasihat P3KP Pringsewu tersebut.

Sedangkan, Prof. Dr. Ir. Sugeng P. Haryanto yang juga mantan Rektor Unila dan mantan Ketua P3KP Pre-

sidium Provinsi Lampung mengatakan Kabupaten Pringsewu di bawah kepemimpinan Penjabat Bupati Adi Erlansyah semakin memperlihatkan kemajuannya.

"Untuk Bupati Pringsewu yang akan datang, ayo kita bangun Pringsewu dengan segala potensi dan sumberdaya yang ada. Pembangunan Pringsewu saat ini sudah mulai maju, tidak hanya sumberdaya manusia namun juga sumberdaya alamnya. Terima kasih kepada Pak Adi Erlansyah, semoga selalu sukses dan jaya di kemudian hari," ucapnya.

Sedangkan mantan Ketua Harian P3KP Pringsewu H.Imop Sutopo mengatakan pihaknya telah beberapa kali menyampaikan kepada Pemkab Pringsewu terkait beberapa hal yang harus menjadi perhatian pemerintah daerah, dan ternyata sudah dilakukan oleh Penjabat Bupati Adi Erlansyah, meskipun belum semuanya.

"Terima kasih kepada Pak Adi Erlansyah yang begitu concern dalam membangun Kabupaten Pringsewu. Selamat jalan, dan jangan lupa untuk datang kembali ke Pringsewu. Kami sangat berharap kesediaan Pak Adi Erlansyah untuk membangun Kabupaten Pringsewu kedepan," harapnya. Sementara itu, Ketua MUI Pringsewu KH.Hambali menyampai-

kan terima kasih kepada Adi Erlansyah yang telah mendedikasikan kemampuannya selama menjabat sebagai Pj. Bupati Pringsewu.

"Sebetulnya kami masih ingin dipimpin oleh beliau, tetapi karena beliau sudah memasuki masa pensiun. Oleh karena itu, kami hanya bisa berdoa semoga apa yang telah beliau lakukan di Kabupaten Pringsewu bisa menjadi berkah dan dicatat sebagai amal ibadah oleh Allah SWT," ucapnya.

Terpisah, Ketua IPHI Pringsewu KH.M.Nur Aziz yang juga Pengasuh Pondok Pesantren Madinatul Ilmi mengucapkan selamat peripurna dan terimakasih kepada Adi Erlansyah, dimana selama menjabat sebagai Penjabat Bupati Pringsewu telah melakukan kerja nyata.

"Atas nama IPHI dan Pondok Pesantren Madinatul Ilmi beserta usaha pondok pesantren se-Kabupaten Pringsewu, kami tentunya masih mengharapkan nasihat, arahan dan kerja Pak Adi Erlansyah. Semoga beliau mendapatkan keberkahan," Aamin ya rabbal Al-Amin, ucapnya seraya berdoa untuk Adi Erlansyah. (M9G)

Scan!

Untuk membaca
Media Online
Realita Lampung.com

Ikuti Perkembangan Lampung
Hanya Dari Smart Phone Anda

Klik Portal Berita
WWW.REALITALAMPUNG.COM